

Nota de prensa

IML celebra 24 años al servicio de la población nicaragüense

* Trabajadores y funcionarios festejaron con un sencillo acto.

Martes 06 De Junio De 2023

Escrito por Herenia García

El doctor Julio César Espinoza Castro, Director General del Instituto de Medicina Legal, presidió el acto de celebración de los 24 años de fundación de esta instancia del Poder Judicial “que está al servicio de la población nicaragüense”, afirmó.

El doctor Julio César Espinoza Castro, director general, mientras se dirigía a los trabajadores en el acto de celebración de los 24 años de fundación del IML.



Trabajadores y funcionarios celebraron los XXIV años de fundación del IML con un acto sencillo, pero muy emotivo.

El IML fue creado bajo el Decreto No. 63-99, Reglamento de la Ley No. 260 --“Ley Orgánica del Poder Judicial de La República de Nicaragua--”, el 2 de junio de 1999, con el objetivo de aportar al sistema de justicia la prueba científica que contribuya al esclarecimiento de delitos o faltas contra la vida y la salud.

El doctor Espinoza Castro, al tomar la palabra agradeció a todos los asistentes y dijo: “gracias por ser parte de esta gran familia. Seguimos creciendo para continuar brindando un servicio de calidad y calidez a las familias nicaragüenses que requieran de nuestros servicios médico legales”.

Recordó que en estos 24 años ha habido muchas transformaciones, tanto en estructuras como de personal. Hemos tenido algunos compañeros que han partido al paraíso del Señor, otros han renunciado por diferentes motivos y otros han pasado al proceso de jubilación.

Pero considero, agregó, que hay algo que es mucho más importante en la actualidad y es la disposición, la motivación y el interés de que cada una de las personas que trabajamos acá atendamos a nuestra población con profesionalismo y con el slogan que tenemos de “Humanismo”.

El doctor Espinoza Castro, reconoció el trabajo realizado por el primer director pionero del IML, el doctor Hugo Arguello, quien no pudo estar presente en el festejo. “El hizo grandes esfuerzos para sistematizar y hacer realidad este Instituto de Medicina Legal. Siempre voy a reconocer el esfuerzo que hizo y el cariño que se llevó de todos nosotros”, resaltó.



Funcionarios que participaron en la celebración de un año más de fundación el IML.

El director general del IML también destacó “el trabajo arduo de cada uno de los médicos que han venido siendo parte de los avances de la medicina forense en Nicaragua; así como a los trabajadores de seguridad, conserjería, todos ellos fundadores del IML. También envió un saludo y agradecimiento a la que fungiera como la primera administradora, la licenciada Eleine Castro de Dubón.

El funcionario exhortó a los trabajadores que aún son jóvenes, a seguir el camino. “Seguiremos avanzando en este largo camino de la medicina legal. Nosotros somos un paso en esta historia y ustedes los continuadores en este arduo camino”, expresó.



“Seguimos creciendo para continuar brindando un servicio de calidad y calidez a las familias nicaragüenses que requieran de nuestros servicios médico legales”, expresó el Dr. Julio Espinoza Castro, director general del IML.

En la actividad la licenciada Herenia García, responsable de la Oficina de Prensa del IML, compartió con los asistentes un resumen histórico y periodístico, abarcando desde la creación del IML hace 24 años, hasta hoy en día, destacando los avances significativos.

Tras finalizar en el acto, se hizo entrega de un refrigerio a cada funcionario que estuvo presente en el festejo.